

Antrag „Die Geschichte des SK Rapid im Stadion mehr nach außen Tragen“ (1/3)



Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bedanke mich schon jetzt, dass Sie diesen Antrag prüfen und ggf. auch zuzulassen.

Mein Anliegen ist es, die Geschichte unseres großartigen Vereines nicht nur im wunderbaren Rapideum zu präsentieren, sondern auch im und rund um das Stadion sichtbar zu machen.

Antrag „Die Geschichte des SK Rapid im Stadion mehr nach außen Tragen“ (2/3)



Konkrete Vorschläge wären:

- Analog zu unserem Europacupfinal Gegner des Jahres 1985 dem Everton FC, der am Stadion eine Everton Timeline hat, wo die größten Erfolge präsentiert werden, Meilensteine unserer Geschichte an der Stadion Außenhaut abbilden.
<https://brucki.blogspot.com/2017/11/everton-atalanta.html>
- Im Stadion unsere 32 Titel, 14 Cupsiege und 3 Supercupsiege sichtbar zu machen. Ähnlich wie bei Ajax Amsterdam oder Arsenal FC (Beispiel siehe Foto)



Antrag „Die Geschichte des SK Rapid im Stadion mehr nach außen Tragen“ (3/3)



- Abgänge oder Sektoren nach verdienten Rapidlern zu benennen. Es hat sicher mehr Charme, im „Fredri Körner Sektor“ zu sitzen, als z.B. im Sektor 11.
- Die Säulenhallen des Stadions durch Bilder, Tafeln etc. nicht nur etwas bunter, sondern auch für viele Generationen an Rapidfans informativer und lebendiger zu machen.

Wie ich in meinem Podcast 1899fm merke, ist die Geschichte unseres Vereines nach wie vor vielen ein großes Anliegen und steht nicht im Widerspruch, den Verein in eine erfolgreiche Zukunft zu führen. Im Gegenteil. Tradition ist nicht die Anbetung der Asche, sondern die Weitergabe des Feuers.

Nochmals vielen Dank für Ihre Zeit diesen Antrag zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen
Heinz Deutsch